

集会

2月1日(月)集会を行いました。校長の話のあと、1月の生活目標の反省・2月の生活目標「ものをたいせつにしよう」の発表があり、保健委員会からの発表がありました。

学年発表は、1年生(ことばあそびうた)、3・4年生(壁新聞の発表)、5・6年生(アクリルたわしについて)の発表がありました。

その後、生徒指導の先生と5・6年生で「あいさつ」についてのお話がありました。最後は、先生を鬼に見立てて豆まきならぬ紅白玉まきを行いました。



※発表の様子は飛鳥小HPで見ることができます。



花いっぱい運動

2月4日（木）1～5年生で、花（パンジー）の苗植えを行いました。花の苗・プランター・培養土は熊野市の市長公室からいただきました。

1～5年生がたて割り班に分かれて、先生の説明を聞いた後一人一人がそれぞれのプランターに苗を植えました。

これから、班ごとにお世話をして、卒業式・入学式の会場をいっぱいの花で飾る予定です。



飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>



三重県新型コロナウイルス「緊急警戒宣言」発出中

- 引き続き、3密を避ける・マスクの着用・手洗い消毒の励行をお願いします。
- 土日・祝日の学校への緊急な連絡は、市役所までお願いします。